

Römischer Legionär erneut zu Gast in Beilngries

Nachdem die Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen sowohl in Geschichte als auch in Latein viel Zeit damit verbracht hatten, über die Römische Geschichte zu lernen, bestand nun endlich die Gelegenheit, dieser Geschichte auch hautnah zu erleben.

In der Begegnung mit einem fast echten Legionär von der Gruppe „Monumentum Vividum“ konnten die Schüler anschaulich nachvollziehen, wie das Leben eines römischen Legionärs aussah und welche Strapazen selbst das Tragen der Ausrüstung bedeutete. Schon allein dadurch wurde klar, welchen Einschränkungen demnach der Nahkampf mit dem Gegner unterworfen war und wie diese Probleme gelöst werden konnten.

Die originalgetreue Nachbildung der Rüstung und der direkte Kontakt zu den Legionären bereicherte nicht nur unseren Unterricht, sondern das eigene Ausprobieren der römischen Kampftechnik und der Formationen (allen voran die Schildkröte!) machte den Schülern auch unglaublich viel Spaß!

